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ACTA DE LA COMISION DELEGADA DE LA FEDO  
 

19 de mayo de 2022 
 

Día:      Jueves, 19 de mayo de 2022 
Hora:   1ª convocatoria 19:00h, segunda convocatoria 19:30h 
Lugar:  Telemática (Zoom) 

 
ASISTEN: 
 
1. Presidente: Francisco Gómez Cobas 
2. José Ramón Molina Valverde, presidente de la Federación de Orientación de Castilla la Mancha 
3. Jorge García Pardos, representando al Club Peña Guara 
4. José Manuel Prieto García, representando al Club Malarruta 
5. Alfonso Flórez Fernández (Estamento de jueces) 
6. Ángel Álvarez Serto (Estamento de deportistas) 
7. Antonio Carbonell Martín: Secretario General 
 
1. Roger Casal Fernández: Director Técnico FEDO. (Excusa asistencia) 
2. Santiago del Moral Dura, presidente de la Federación del Deporte de Orientación de la Comunidad 
Valenciana. (Excusa asistencia) 
 
 
El presidente da por comenzada la reunión a las 19:16, en primera convocatoria, con la asistencia de todos los 
convocados exceptuado Roger Casal por estar en el extranjero con la selección y Santiago del Moral por estar 
preparando el Campeonato de España Universitario. Se procede a las informaciones, debates y votaciones de 
acuerdo con el siguiente…. 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Aprobación de la redacción del acta del 30 de abril.  

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba la redacción del acta 6 votos a favor. 

 
2. Propuesta de aprobación de la liquidación del Presupuesto correspondiente a 2021. Propuesta de 

aprobación de las cuentas anuales 2021. Informe de cuentas de la Comisión Delegada. 
- Toma la palabra el presidente para informar que en el ejercicio pasado hemos tenido un déficit, 

derivado de las bajadas en el precio de las licencias que se realizó por la pandemia, por el aumento 
de concentraciones en alta competición y sobre todo por PCR en éstas, que es donde se ha ido la 
mayor parte. 

- Informa también que ha habido más ventas de material y mayor número de licencias de las 
estimadas.  

- Informa que en el Trofeo Trinidad Alfonso ha habido menos ingresos de lo esperado debido al Bi-
Rogaine, ya que no hubo los deportistas de fuera de la Comunidad Valenciana esperados y no hubo 
parte variable en esa prueba.  

- Jorge García pregunta sobre los gastos de selección y por que no se ha pagado a los seleccionados 
algunos gastos, viendo que no se ha gastado todo. 
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El secretario le informa de los gastos que se han contabilizado y que en principio debía ser la 
seleccionadora la que pidiera estos gastos a los deportistas, que va ha preguntar a estos a ver que ha 
pasado y se les dará la información. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 6 votos a favor la remisión de los documentos a la Asamblea General 

 
3. Presupuesto 2022. Borrador para aprobación. 

- La Tesorera informa de las diferentes partidas de la actividad estatal y los diferentes acuerdos con las 
federaciones territoriales. 
Informa de los diferentes gastos que tienen subvención que no genera gasto para la federación como 
los audiovisuales, Mujer y deporte, etc  
Informa de los diferentes gastos e ingresos derivados de competiciones, ventas, etc….  

- El presidente informa que estamos ya en el momento de más gasto de la temporada y sobre todo en 
alta competición. La Alta Competición se nutre en su mayor parte de la subvención del CSD y que de 
momento no se espera que salga hasta octubre, por lo tanto, se plantea el solicitar un préstamo ICO 
hasta que este nos ingrese lo asignado. 

- El presidente platea la aprobación del presupuesto 
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 

Se aprueba por 6 votos a favor la remisión de los documentos a la Asamblea General 
 

4. Alta y Bajas de Clubes 2022. 
- Se informa de las diferentes altas y bajas de clubs de este año y que este documento puede sufrir 

alguna modificación si realiza el pago antes de la AGO 
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 

Se aprueba por 6 votos a favor la remisión de los documentos a la Asamblea General 
 

5. Cuotas FEDO 2023. 
- El presidente informa que la previsión por parte del seguro es que esta suba ese año después de varios 

años de bajada. Esto es debido a que llevamos a esta altura más siniestralidad que el año pasado. 
Por eso se propone una subida en el precio de licencia. 

- También se propone una subida de las licencias de día y de los precios en las cuotas de clubs las cual 
están si tocar desde años. 
Algunos miembros de la Comisión creen que son subidas quizá excesivas en algunos campos y 
proponen algunos cambios en estos o que se de algún tipo de beneficio tanto a federados, clubs como 
federaciones autonómicas. 

- El presidente informa de que quiere presentar los precios con la última modificación realizada por 
todos y que expondrá los posibles beneficios que se pueden ofrecer si estos no son de agrado de los 
asambleístas. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 6 votos a favor la remisión de los documentos a la Asamblea General 

 
6. Calendario 2023. Solicitudes de pruebas y CESA. 

- Toma la palabra José Ramon, responsable de calendario para informar que este está bastante 
cuadrado y que desde la comisión de calendario han añadido las diferentes anotaciones sobre este. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 6 votos a favor la remisión de los documentos a la Asamblea General 

- El presidente propone que las fechas fuera de plazo tengan una sanción. 
- La Comisión propone una multa de 500€ en o-pie y 250€ en el resto de las categorías. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 6 votos a favor la remisión de los documentos a la Asamblea General 
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7. Calendario 2024. Solicitudes de pruebas. 

- Toma la palabra José Ramon, responsable de calendario para informar que este está bastante 
cuadrado y que desde la comisión de calendario han añadido las diferentes anotaciones sobre este, 
las cuales se debatirán en la asamblea. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 6 votos a favor la remisión de los documentos a la Asamblea General 

 
8. Campeonato del Mundo de Veteranos 2025.  

- Se informa que hace unas semanas el presidente y el director técnico se han desplazado hasta Girona, 
ya que se recibía la visita del encargado de la IOF para redactar el informe de viabilidad del campeonato, 
el cual ha visitado los terrenos y revisado la opción hotelera, entre otros aspectos. 
De momento el proceso sigue adelante y en un par de meses se recibirá la notificación de si ha sido 
seleccionada la candidatura. 
 

9. Reglamentos y normas de las ligas. 
-Se informa que todos reglamentos se van a retocar durante todo el año. Debido a los cambios que se van 
a producir durante este año desde el CSD y así adaptarlos a las necesidades actuales. 
 

10. Redacción y aprobación del orden del día de la AGO 2022. 
- Se lee la propuesta de orden del día para la Asamblea General y se le pide a la Comisión si quiere incluir 
algún punto en el orden del día de esta.  Ésta ve bien el orden y se procede a votar. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 6 votos a favor la remisión de los documentos a la Asamblea General 

 
11. Calendario 2022. 

Se informa que el presidente del Club Senda Norte ha remitido la renuncia a la organización de la carrera 
de Raids de Aventura que organizada inicialmente por Galiorient, en Betanzos (A Coruña), 8-9 octubre 
2022. 
 A su vez a remitido la solicitud de organización por su parte para organizar ellos la prueba que el Galiorient 
dejaría si así lo estima esta Comisión. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 6 votos a favor la inclusión de esta. 

 
 

12. Ruegos y preguntas. 
 
El presidente da por concluida la reunión y se despide de los concurrentes a la 23:20 h agradeciendo su 
asistencia. 
 

 

Vº Bº El Presidente                                                  El Secretario General 

 

 
 
 

             Francisco Gómez Cobas              Antonio Jesús Carbonell Martín 
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